

„Hoffnung ist viel zu passiv. Wir brauchen Willen.“

Leonhard Cohen



Ostsee, Deutschland
Foto: Edmund Haas

Statt Geschenken unterstützen wir in diesem Jahr die Elterninitiative leukämie- und tumorkranker Kinder Würzburg e.V.- Station Regenbogen.

Wir wünschen Ihnen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, viel Gesundheit, Erfolg, Glück und Zufriedenheit für das

Jahr 2019

Danke denen, die uns fordern und fördern.

H A A S + H A A S
ARCHITEKTEN INGENIEURE

Hauptstraße 37 · 97246 Eibelstadt
Tel.: 09303 / 90 72 - 0 · Fax: 09303 / 90 72 - 22
info@haas-haas.info · www.haas-haas.info

